
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 

DÍA 25 DE JUNIO DE 2004 
 

Asistentes: 
 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Miguel V. Andrés Bou 
D. Andrés Cantarero Sáez 
D. Jose L. Cruz Muñoz 
Dª. Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristóbal 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Juan Martínez Pastor 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Nuria Garro Martínez 
Dª. Martina Delgado Pinar 
D. Samuel Gilliland 
D. Arturo Ortigosa Blanch 
D. Juan A. Sans Tresserras,  
Dña. Alicia Cuenca 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
Dª. Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas. 
 
 
excusan su asistencia: 
D. Fausto Oria 

 
En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y 
con la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 12:30 horas en el 
Seminario del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 
 

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo 
de Departamento del día 17 de mayo de 2004. 

2) Informe del Sr. Director. 
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, de la propuesta de 

Modificación del Proyecto de Tesis Doctoral de 
D. Ramón Tena Zaera. 

5) Aprobación, si procede, de la propuesta de 
Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de 
D. Antonio M. Pérez Pastor. 

6) Aprobación, si procede, de la propuesta de 
Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de 
D. Óscar Sancho Juan. 

7) Propuesta de perfil y tribunal para plaza de 
Profesor Contratado Doctor. 

8) Informe sobre el P.O.D. 
9) Aprobación, si procede, de la Memoria de 

Investigación del Departamento correspon-
diente al año 2003. 

10) Permisos y Licencias del P.D.I. 
11) Asuntos de trámite. 
12) Turno abierto de palabra. 

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo de Departamento del día 17 de mayo de 
2004. 

A propuesta del Sr. Director, el acta del Consejo de Departamento del 17 de mayo de 
2004 se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director: 

El Sr. Director informa sobre los siguientes puntos: 
 
- No se sabe con exactitud cuándo va a cambiar la normativa de habilitaciones, aunque es 
posible que la petición expresa de la conferencia de rectores acelere el cambio. 

- El programa de tutorización de alumnos de primer curso de la titulación de Física ha sido 
aprobado aunque con una modificación en lo referente a la contabilidad en créditos de la 
dedicación de los profesores: de los dos créditos iniciales se ha pasado a un crédito, con la 



motivación de que los profesores responsables deberán utilizar dos de las seis horas de tutoría 
semanales ordinarias.  

- En el próximo curso habrá dos profesores involucrados en docencia de grupos 
experimentales: la prof. Carmen Martínez en la titulación de Biología y el prof. Juan Martínez 
en la de Química. 

- El programa de doctorado de Fotónica que este departamento comparte con el dep. de 
Óptica ha obtenido la Mención de Calidad para el próximo curso. D. Miguel V. Andrés, 
responsable de dicho programa en nuestro departamento explica que dicha mención la han 
obtenido este año solo 7 programas de toda la Universitat de València, dos de ellos de nuestra 
facultad. 

- Ha habido tres nuevas incorporaciones al departamento: 

D. Samuel Gilliland, que ha obtenido recientemente la beca "Cinc Segles", D. Antonio 
Soriano, que se traslada desde la Universidad de Granada donde tenía asignada la beca de FPI 
y Dña. África García Soler, técnico de laboratorio en el grupo de crecimiento cristalino. 

3) Informe de las comisiones: 

D. Miguel V. Andrés, representante en la Comisión de Investigación, comenta que se han 
concedido las tres reparaciones de equipos solicitadas al vicerrectorado de investigación, 
aunque no se financie completamente el gasto. 

4) Aprobación, si procede, de la propuesta de Modificación del Proyecto de Tesis Doctoral 
de D. Ramón Tena Zaera. 

El Sr. Director informa sobre la modificación del título de tesis de D. Ramón Tena Zaera. 
El nuevo título es: "El óxido de zinc: crecimiento cristalino mediante transporte en fase 
gaseosa y caracterización de propiedades físicas",  y está dirigida por los profesores Carmen 
Martínez y Vicente Muñoz. La modificación del Proyecto de Tesis, motivada por una mayor 
precisión del nuevo título respecto al contenido de la investigación, es aprobada por 
asentimiento de todos los presentes. 

5) Aprobación, si procede, de la propuesta de Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de 
D. Antonio M. Pérez Pastor. 

El Sr. Director informa sobre el proyecto de tesis de D. Antonio M. Pérez Pastor, titulado 
"Análisis de filtros de microondas con resonadores dieléctricos basado en el método de 
segmentación y en el método Bi-RME", dirigida por los profesores D. Benito Gimeno y 
Vicente Boria (UPV). La inscripción de dicho proyecto es aprobada por asentimiento de todos 
los presentes. 

6) Aprobación, si procede, de la propuesta de Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de 
D. Óscar Sancho Juan. 

El Sr. Director informa sobre el proyecto de tesis de D. Óscar Sancho Juan titulado 
"Caracterització de defectes en nitrurs del grup III", dirigida por el profesor D. Andrés 
Cantarero Sáez. La inscripción de dicho proyecto es aprobada por asentimiento de todos los 
presentes. 

7) Propuesta de perfil y tribunal para plaza de Profesor Contratado Doctor 

El Sr. Director informa que en la ampliación de plantilla se solicitó que la plaza de 
ayudante ocupada  por el prof. Julio Pellicer promocionará a la figura de Profesor Contratado 



Doctor. Asimismo informa sobre la única propuesta existente de perfiles y de los dos 
miembros del departamento que deben formar parte de la comisión de selección: 
 

REQUISITOS GENERALES DE LA PLAZA O PERFILES:  

Perfil Docente: Electromagnetismo del 2º curso de la Licenciatura en Química. 

Perfil Investigador: Semiconductores bajo altas presiones. 

REQUISITO ESPECIAL: Conocimiento de valenciano con nivel mitjà. 

MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE SELECCIÓN: 

Titular: D. Alfredo Segura García del Río 
Suplente: D. Miguel V. Andrés Bou 

Titular: Dña. Mª Carmen Martínez Tomás 
Suplente: D. Andrés Cantarero Sáez 

Ante la ausencia de otras propuestas, el Sr. Director propone una votación de la anterior, 
que queda aprobada por unanimidad (21 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones). 

8) Informe sobre el P.O.D. 

El Sr. Director informa que el  próximo curso desaparecen los contratos de profesor 
asociado no de plantilla que se concedieron como consecuencia del fallecimiento del prof. 
Eduardo Moya. El prof. Roldán, encargado de elaborar el P.O.D., recuerda que quienes 
participan en grupos de innovación didáctica tendrán una valoración mayor de dichos créditos 
durante el primer año (que en su momento se acordó de un 30% aproximadamente). Por otro 
lado, los becarios que hayan cumplido dos años naturales de beca podrán obtener la venia 
docendi. El Sr. Director insta a los presentes a hablar directamente con el prof. Clodoaldo 
Roldán para comentar cualquier aspecto puntual sobre la primera versión del P.O.D. que 
todos tienen ya a su disposición. 

9) Aprobación, si procede, de la Memoria de Investigación del Departamento correspon-
diente al año 2003. 

El Sr. Director informa que la Memoria de Investigación del Departamento, elaborada este 
año por primera vez con el programa GREC, está sujeta todavía a corrección de algunos 
errores. Los grupos cuya investigación consta en el departamento son el de Crecimiento 
Cristalino y de Radiactividad Ambiental, que contabilizan 10 artículos en revistas 
internacionales, 14 comunicaciones en congresos y 7 proyectos de investigación. El Sr. 
Director propone una votación de dicha memoria, que es aprobada por los presentes por 16 
votos a favor, 0 votos en contra y una abstención. 

10) Permisos y Licencias del P.D.I. 

No habiendo ningún permiso del que informar se pasa al punto siguiente. 

11) Asuntos de trámite 

El Sr. Director informa que en su momento se nombraron representantes en la C.A.T. de 
Ingeniería Técnica de Telecomunicaciones - Sistemas electrónicos, sin embargo dicha C.A.T. 
coincide con la de Ingeniería Electrónica, por lo que, si nadie tiene ningún inconveniente, 
quedan como representantes de dicha C.A.T. los que se eligieron para la Ingeniería 
Electrónica en su momento. 

12) Turno abierto de palabra 

No hay ninguna intervención. 



No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como 
Secretaria extiendo la presente Acta. 

 
 
Burjassot, 25 de junio de 2004 
 
 
Fdo: Chantal Ferrer Roca 

 
La Secretaria 
 

 


